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UNE COURTE PHRASE POUR VOUS PRÉSENTER ?
CAN YOU INTRODUCE YOURSELF  IN  A  FEW WORDS ?

Dirigeante de société, investisseuse et entrepreneure sociale avec plus de 15 ans d'expérience dans le développement
d'infrastructures et écosystèmes industriels en Afrique, je suis déterminée à investir dans des sociétés transformatrices pour
qu'elles deviennent des champions régionaux qui émergeront demain comme des challengers au niveau mondial. 

Passionnée par les questions liées à l’éducation, au leadership et au genre je suis la fondatrice de la Fondation Sename
pour l’Éducation, les Sciences, les Filles et le Développement communautaire, qui vise à donner accès à une éducation
d'excellence aux jeunes filles de 3 à 18 ans issues des communautés les plus défavorisées en Afrique francophone et
favoriser l'émergence des leaders africaines de demain. 

As a company director, investor and social entrepreneur with over 15 years' experience in infrastructure development and
industrial ecosystems in Africa, I am determined to invest in transformative companies so that they become regional
champions that will emerge as global challengers tomorrow. 

Passionate about education, leadership and gender issues, I am the founder of the Sename Foundation for Education,
Science, Girls and Community Development, which aims to provide access to excellent education for girls between the
ages of 3 and 18 from the most disadvantaged communities in French-speaking Africa, and to promote the emergence of
tomorrow's African leaders. 

Après près de 3 années en banque d'affaires, j'ai intégré en 2012 la direction générale du groupe Arise en tant qu'analyste
risque et financier. Puis j'ai évolué dans le groupe à plusieurs poste, notamment directrice de la communication groupe,
directrice du développement pour l'Afrique. Après avoir sécurisé des concessions en Côte d'Ivoire pour un portefeuille de
projets d'infrastructure de près d'1 milliard d'euros, j'ai été nommée en 2018 Présidente Directrice Générale de la filiale
ivoirienne. 

After nearly 3 years in investment banking, I joined the general management of the Arise group in 2012 as a risk and
financial analyst. I then moved on to various positions within the Group, including Group Communications Director and
Development Director for Africa. After securing concessions in Côte d'Ivoire for a portfolio of infrastructure projects worth
nearly €1 billion, I was appointed President and Managing Director of the Ivorian subsidiary in 2018. 

ESCP ALUMNI  OF THE YEAR 2024 -  FOR GOOD

  COMMENT ÊTES-VOUS ARRIVÉE  À  VOTRE POSTE ACTUEL  ?
HOW DID  YOU GET TO YOUR CURRENT POSIT ION?

VOTRE MEILLEUR SOUVENIR  À  ESCP ?
YOUR BEST MEMORY AT ESCP?

La campagne dans le cadre de la liste junior entreprise Ben&Fils. Des semaines où nous avons dû user de toute notre
créativité au service et à l'écoute de toute l'école.   
 



La capacité d'adaptation / l’adaptabilité. 
 
Adaptability. 

LA QUALITÉ  QUI  VOUS SERT LE  PLUS DANS VOTRE CARRIÈRE  PROFESSIONNELLE  ?
WHICH QUALITY  LED  YOU TO WHERE YOU ARE  NOW IN  YOUR PROFESSIONAL CAREER ?

LE  CONSEIL  QUE VOUS AURIEZ  AIMÉ QU 'ON VOUS DONNE LORSQUE VOUS ÉTIEZ  ÉTUDIANTE ?
THE PIECE  OF  ADVICE  YOU WISH SOMEONE HAD GIVEN YOU WHEN YOU WERE A  STUDENT?

Votre meilleur professeur est votre dernière erreur. 

Your best teacher is your last mistake.  

ESCP ALUMNI  OF THE YEAR 2024 -  FOR GOOD

The campaign for the Ben&Fils junior company list. Weeks when we had to use all our creativity to serve and listen to the
whole school. 

Tout grand esprit, visionnaire, déraisonnable qui aspire à changer positivement sa communauté. 

Any great, visionary, foolhardy spirit who aspires to positive change in his community. 

UNE PERSONNE QUI  VOUS INSPIRE  ?
A PERSON WHO INSPIRES  YOU?

QUEL EST L 'ACCOMPLISSEMENT DONT VOUS ÊTES LA PLUS F IÈRE  DANS VOTRE POSTE ?
WHAT IS  THE  ACCOMPLISHMENT YOU ARE  MOST PROUD OF  IN  YOUR CURRENT POSIT ION?

En tant que PDG de Arise, l’accomplissement dont je suis le plus fière est la mise en service du Terminal Industriel Polyvalent
de San Pedro (TIPSP), un terminal vraquier que j'ai conceptualisé et dont j'ai supervisé la construction, qui contribue à 3%
du PIB du pays et qui a permis la création de 3600 emplois directs et indirects.  Ce projet qui a impliqué de nombreuses
parties prenantes m'a fait sortir de ma zone de confort.  

N'ayant pas de background d'ingénieure, il s'agissait de piloter dans un environnement quasi exclusiverment masculin en
période de COVID, tout juste trentenaire, la réalisation d'une infrastructure d'envergure et d'en faire un porte-étendard
dans une des économies les plus dynamiques du monde. 
Un partenariat public privé réussi qui concourt aujourd'hui à la transformation de tout un hinterland.

As CEO of Arise, the achievement I'm most proud of is the launch of the “Terminal Industriel Polyvalent de San Pedro
(TIPSP)”, a bulk terminal I conceptualized and supervised the building of, which contributes to 3% of the country's GDP and
has created 3,600 direct and indirect jobs.  This project, which involved numerous stakeholders, took me out of my comfort
zone.  

Not having an engineering background, I had to manage the construction of a large-scale infrastructure in an almost
exclusively male environment during the COVID period, when the company was just in its thirties, and make it a standard-
bearer in one of the world's most dynamic economies. 
A successful public-private partnership that is now helping to transform an entire hinterland. 
 


